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いつもご協力賜りまして
ありがとうございます。
幹事報告はは特にございません。

母子の健康月間

　皆さん今晩は。
　本日の例会会場は旧本庄商業銀行煉瓦倉庫での開催です。
この煉瓦倉庫は繭を担保に融資された銀行です。例会終了後は
美喜鮨さんでの懇親会となります。美喜鮨のマスター山本さん
は50年前ですが電通の役員会議に出張され昼食時にお寿司を
握っていたそうです。以前電通は虎ノ門に何社もあり、本社は7
階建てで7階は役員会議室、一般社員は入れなく、7階へ行くの
には専用のエレベーターがあり、一般の社員は絶対にエレバー
ターには乗れなかった。その役員室に山本さんは入れたのだか
ら凄い、また、電通は50年前から役員室には調理場がり、外に
食事に出なかった。そのて電通の取締役の方々の口をマンゾク
させた寿司職人ですので、美喜鮨さんのお寿司を楽しみにして
頂ければと思います。
　今日は、電通のお話をしたいと思います。電通（日本電報通信
社）は渋沢栄一翁が関わった会社です。私は37年前に電通マン
との打ち合わせで電通に行くとワンフローアの中で、トヨタの
自動車のパンフレト・CM等作りおり、その隣のデスクは日産が
今度出す自動車の名前を検討している。電通マンに各会社の情
報が漏れないのかと聞くと漏れないそうです。各自が個人事業
主として行っているそうです。その後電通マンとの打ち合わせ
をする事に、そしたら近くのマンションへ移動、各自マンショ
ンを借りており、そのマンションでの打ち合わせ、12人ぐらい
座れるソハーがり会議ができる部屋になっていました。電通に
入社される方は、電通とNHKが受かるとNHKに行かず電通に
入社される。だからNHKも能力で電通には競争にならない。民
放も電通に CM料をお支払いして放送していますから民放の
親会社みたいなものです。電通の社員の1割は本当に頭がいい
そうです。しかし、電通で仕事しないで遊んでいる人がいる。尋
ねると1割は大会社の息子、又令嬢だそうです。

　彼らは会社のCM等の人
質みたいなものだととの
事。1980年神戸ポートアイランドで「神戸ポート博覧
会」が開催する運びになった際、神戸市長からある課長
が博覧会の任命され、困った課長は電通に相談、博覧会
が関わり大成功に終わる。そして博覧会で40億円の黒
字を出し、翌年その課長は助役に就任、そして電通はイ
ベントのノウハウを培い、1985年には「つくば博覧会」
を仕掛ける。その後全国で博覧会ブームが起こり、埼玉
県でも1988年に「埼玉博覧会」その時の知事は畑和知
事、畑知事は博報堂を活用していたので「埼玉博覧会」は
博報堂での開催。メインパピリオンは渋沢栄一翁、博覧
会の記録収録は私共で収録致しました。またオリンピッ
クの開催に当たり赤字が膨らむ一方でした。そこを
1984年「ロサンゼルスオリンピック」から電通が関わ
り、200億円の黒字を出す。収益を出す方法として、一
例として、マラソンのゴール紐を7㎝に広げて、その紐
にフジフイルムと印刷をして4,000万円の収益。その
後電通がオリンピックを商ビジネスにしてしまった。
「サッカーワールドカップ」しかり「F1レース」しかり全
て電通が関わっております。
何をおきましても、この後電通役員の舌を満足させた美
喜鮨で美味しいお寿司を堪能しましょう。

旧本庄商業銀行煉瓦倉庫
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事務局

例会日

ベストバンケット 五州園（株）例会場

4月号

宮田博史 会員 ／ 須永秀和 会員
須田礼子 会員 ／ 中島高夫 会員
坂本雄一 会員 ／ 井古田悦男 会員
大日方晋一 会員

浅香　匡 会員 ／ 井古田悦男 会員
山本道彦 会員 ／ 池田　稔 会員
真下　功 会員 ／ 佐藤賀則 会員
中島高夫 会員 ／ 井上秀一 会員
須田礼子 会員

NEXT

櫻井真琴会員

本日の発表
出席委員会

鈴木元道 委員長

ニコニコ箱委員会

髙橋順容 委員長

金井福則／相川浩一／坂本雄一／髙橋順容／井田正志／中島高夫
渋谷修身／萩原達夫／坂本優蔵／佐藤賀則／五十嵐敦子／髙橋副八
永井保之／鈴木元道／春山茂之／櫻澤真琴／鈴木純／井古田悦男
真下敏明／巴高志／矢島淳一／織田裕之／藤井仁／野田貞之
渋澤健司／斉藤一英／阪上清之介

ニコニコ箱ニコニコ箱ボックス 記名順 合計 27,000円

本日は夜間例会です。皆様よろしくお願いします。
定番メッセージ

次回は 第2812回 5月12日（木） 五州園にて 第1例会 12:30点鐘 予定米山奨学生へ奨学金授与

奉仕プロジェクト委員会担当『事業として行った60年の歴史を学ぶ』
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5月5日（木） 休会（こどもの日）

5月8日（日） 綜合公園まつり中止のため12日（木） へ振替

発表

※プログラム委員会は
　不在のため幹事報告
　にて発表しました。
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誕生祝い誕生祝い 4月-march

結婚祝い結婚祝い 4月-march
美喜鮨にて懇親会


